

La artista eldense Mavi Rico presenta su primera exposición individual en la Fundación Paurides

03/09/2016



Mavi Rico realiza en Elda su primera exposición individual | Jesús Cruces.

La pintora eldense Mavi Rico Vidal presenta desde el 2 al 30 de septiembre su **primera exposición individual** en la Fundación Paurides. Estudió Bellas Artes pero hasta el momento únicamente había colaborado en exposiciones colectivas porque había dedicado la mayor parte de su tiempo a sus hijos.

Ahora, y tras dos años de intenso trabajo, expone un total de **veintisiete cuadros de distintos formatos**, en los que ha plasmado las texturas y colores que más le gustan. "Para ello he utilizado la **técnica del huevo**

puro, que es muy exigente, entre la acuarela y el acrílico, y exige trabajar con cierta rapidez", lo que le permite recrear su particular visión de lugares y detalles desgastados por el tiempo, pero de enorme belleza.

Y lo ha hecho con el tema de fondo **centrado en la región de Lazio (Italia)**, de ahí el nombre de la exposición "Los colores del Lacio", pero también recrea detalles de palacios y monumentos italianos como el Coliseo, las columnas de Trajano, la cúpula del Panteón, la mano de los Museos Capitolinos, el paisaje

de Tívoli, los ricos mosaicos del barrio judío de Roma, Villa Giulia o un zócalo de Santa Cecilia en el Trastevere romano.

La muestra se complementa con actividades como un **ciclo de cine de pintura** que tiene lugar los días 14, 21 y 28 de este mes, con las películas *El tormento* y *el éxtasis*, *El loco del pelo rojo* y *Shirley: visiones de una realidad*. Asimismo, **los jueves de septiembre llevarán a cabo tres tertulias** sobre *Arte y publicidad*, *Arte actual*

y *tendencias* y *Arte en Elda y su comarca*. También recibirán la visita de niños del colegio Santo Domingo el Sabio con el fin de difundir la cultura artística entre los jóvenes.

Mavi Rico anuncia que tiene otro proyecto en marcha, pero sobre todo destacó que ya está en funcionamiento la nueva Asociación de Artistas Cadmio del Medio Vinalopó cuyo objetivo es fomentar la cultura plástica en su conjunto.